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Kosten Gutachten 

Anfrage der FDP-Fraktion 

- 101.17.1627 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Wie hoch waren die Kosten für die Erstellung von Gutachten im Bereich 

Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr in den Jahren 2012-2014 insgesamt 

sowie aufgeschlüsselt im Einzelnen auch nach Anzahl und Aufgabenstellungen 

im selben Zeitraum? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Friedrich die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




